

UNICEF

Anderen zu helfen, gibt einem die Kraft, tägliche Katastrophen zu überwinden. Im ärztlichen Alltag ist es aber nicht selten, dass man mit viel Aufwand nur wenig gewinnt, was durchaus frustrierend wirkt. Zusammen mit UNICEF veranstalteten die Krankenhäuser der Paracelsus-Klinikenkette deshalb seit März 2012 eine Ausstellung, deren Zweck es ist, zu zeigen, wie man mit wenig Aufwand viel gewinnt.

Interessenten anderer Einrichtungen können diese Ausstellung (inklusive der Einrichtung), kostenlos ausleihen.

Kontakt: OA Ruzicka
Neurochirurgie der Paracelsusklinik Zwickau
Tel.: 03755901601
E-Mail: vilem.ruzicka@pk-mx.de



Christian Schneider, Geschäftsführer von UNICEF Deutschland, hat sich im Herbst 2011 in den Katastrophengebieten ein Bild vor Ort gemacht. Im Interview für die UNICEF-Arbeitsgruppe Chemnitz schilderte er das Erlebte.